



Der neue Breitbandhörer snom klarVOICE

Die nächste Generation der Akustik in der Telefonie.
Erleben Sie völlig neue Klangdimensionen!



Der snom klarVOICE Hörer kann an jedem snom 3xx Telefon angeschlossen werden. Die traditionelle Telefonie stellte bisher einen Kompromiss zwischen Verständlichkeit und zu übermittelnden Datenraten dar. Im Gegensatz dazu werden beim neuen snom

klarVOICE Hörer Breitbandtechnologien eingesetzt, was ein Übertragungsspektrum von 50 bis 7000 Hz ermöglicht.

Das Ergebnis ist eine nachhaltig verbesserte und natürlichere Klangqualität – das Fernge-



spräch aus Übersee klingt plötzlich, als befände sich der Teilnehmer im gleichen Raum.

Besonderheiten von snom klarVOICE:

- unterstützt den Codec G.722
- Übertragungsspektrum von 50 Hz bis 7,0 kHz
- überragende Klangqualität



The new wide-band handset snom klarVOICE:

The next generation of acoustics in telephony.
Experience new dimensions in sound!



The snom klarVOICE can be used with any snom 3xx phone. Until now traditional telephony was a compromise between audibility and the size of the data rate to be delivered. By contrast the new snom klarVOICE hand-

set uses wide-band technology which makes it possible to deliver a frequency spectrum of 50 to 7,000 Hz.

The result is a dramatically improved and more natural sound



quality – the long-distance call from overseas sounds as if the caller were in the same room with you.



Features distinguishing the snom klarVOICE:

- supports Codec G.722
- frequency spectrum of 50 Hz to 7.0 kHz
- phenomenal sound quality